



Katholische Kindertageseinrichtung St. Lambertus in Langenberg freut sich über Turtlebus der Kreissparkasse Wiedenbrück

Die Katholische Kindertageseinrichtung St. Lambertus aus Langenberg freut sich über einen nagelneuen Turtlebus, den die Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück der Einrichtung gespendet hat. Nun wurde der Krippenwagen von Johannes Hüser, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Wiedenbrück, offiziell übergeben. Somit sind nun bereits fünf Wagen in der Gemeinde Langenberg unterwegs. Insgesamt wurden bereits 51 Turtlebusse an Kindertageseinrichtungen im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse übergeben. Katja Kortemme, Leiterin der Einrichtung erklärt: "Unsere Einrichtung hat bereits in 2009 einen der Krippenwagen erhalten, der allerdings durch die intensive Nutzung Verschleißspuren sowie einen irreparablen Defekt aufweist. Wir freuen uns sehr, dass die Stiftung uns erneut einen Turtlebus zur Verfügung stellt."

Maximal sechs Kinder bis zum einem Alter von ca. vier Jahren haben in einem Wagen bequem Platz. Sparkassendirektor Johannes Hüser erläutert bei der Übergabe des Wagens: "Das Kuratorium der Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück hat auch in diesem Jahr wieder beschlossen, Kindertageseinrichtungen nach KiBiz, die eine Kinderbetreuung für Kinder ab drei Monaten oder jünger anbieten, mit so genannten Krippenwagen -oder Turtle-Kinderbussen- zu unterstützen. Die Idee hat sich bereits in 2008 entwickelt und sich zu einer großen Aktion gemausert. Seitdem sind regelmäßig weitere Anfragen eingegangen und wir haben bis Ende 2014 die meisten Kindertageseinrichtungen in unserem Geschäftsgebiet mit den Gefährten ausgestattet. In diesem Jahr sind wieder einige Übergaben der Wagen durchgeführt worden." Mit den Erträgen aus der Anlage des Stiftungskapitals werden dauerhaft Vorhaben aus den Bereichen Jugend- und Altersfürsorge, Breitensport, Kunst und Kultur, Erziehung und Bildung, Brauchtums- und Heimatpflege, Natur- und Umweltschutz, Gesundheitswesen sowie Wissenschaft und Forschung in unserem regional begrenzten Geschäftsgebiet gefördert. Auf Grund des weit gefassten Stiftungszwecks konnten seit der Gründung viele Einrichtungen, Aktionen und Maßnahmen ein sehr bemerkenswerter Betrag von mehr als 1,5 Million Euro zur Verfügung gestellt.



Bildunterschrift:

Johannes Hüser (2.v.l.), Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Wiedenbrück, und Renate Knüwer (2.v.r.), Leiterin der Kreissparkassen-Geschäftsstelle Langenberg, freuen sich zusammen mit der Leiterin der Kindertageseinrichtung Katja Kortemme (rechts) und Gabriele Kuhlbusch (links), Erzieherin der Marienkäfergruppe, sowie den Kindern über den nagelneuen Turtle-Kinderbus.

Kreissparkasse Wiedenbrück Wasserstraße 8 – 12 33378 Rheda-Wiedenbrück HRA 5456 (AG Gütersloh) UST-IdNr.: DE 126791545

Sparkassen-Finanzgruppe

Zweckverbandssparkasse des Kreises Gütersloh und der Stadt Rheda-Wiedenbrück BIC: WELADED1WDB Vorstand: Johannes Hüser (Vorsitzender) Werner Twent Telefon: 0 52 42 599-0 Telefax: 0 52 42 599-199 www.kskwd.de info@kskwd.de